



Begutachtung des Altenheims St. Angela in Bornheim - Individuelle Auswertung -



1. Ergebnisse in den überprüften Dimensionen

Autonomie
100%

Teilhabe
96,7%

Menschenwürde
100%

2. Gesamteindruck während der Begutachtung

Der Gutachter bemerkte die gediegene und geschmackvolle Einrichtung des Altenheims sowie die „Bewohnermischformen“ mit angegliederten Wohnungen. Besonders das Foyer wird als sehr besucherfreundlich beschrieben. Es sind, laut Gutachter, geschützte Bereiche vorhanden, ein Kindergarten ist angegliedert. Die Wohnungen besitzen großzügige Wohnküchen und Balkone. Es gibt viele Sitzgruppen, die zum Verweilen einladen und schöne Aufenthaltsbereiche, breite, dekorative Flure. Insgesamt ist die gepflegte Tischkultur aufgefallen sowie das gute Essen. „Ein Haus das seines Gleichen sucht.“

3. Anregungen für eine weitere Steigerung der Verbraucherfreundlichkeit

Bei Treppen, die von den Bewohnerinnen und Bewohnern genutzt werden können, empfiehlt es sich, die erste und letzte Stufe durch Kontraststreifen zu kennzeichnen.

ISIS Sozialforschung, Sozialplanung, Politikberatung

Dr. Ch. Keck

Frankfurt am Main, 30.09.2016